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日時：令和4年10月29日（土）場所：高知県須崎市各所/須崎市立市民文化会館/旧高知県県立須崎高校

第39回四国ブロック大会須崎大会

日時：令和4年10月17日（月） 場所：城西館

令和4年度10月定例研修会「現役・OB交流会　鍋の鉄人～その一杯にYEGの情熱を込めて～」

　第39回四国ブロック大会須崎大会「彩食見美～ここにしかない一期一会、つむぎつた
える地域の財産（たから）～」が、令和4年10月29日（土）、須崎市立市民文化会館、(旧)高
知県立須崎高校で開催されました。
　分科会・記念式典と大交流会では24年ぶりの開催となった須崎の地で、四国内外より
YEGメンバーが集まり840名が登録されました。
　須崎市の持つ食や自然の豊かさの再確認
と共に、経済・社会環境が大きく変化する今、
我々青年経済人が互いに交流し連携の拡げる
ことの大切さを改めて感じた大会でした。
　高知YEGも令和5年度に全国会長研修会を
ひかえる中、日本YEG、四国ブロックYEG各単
会メンバーの交流を図るとともに、同行する
OB会員との親睦を深めることができました。
　主管の須崎YEGのメンバーの皆様、おつか
れさまでした。

　10月定例研修会「現役・OB交流会　鍋の鉄人～その一杯にYEGの情熱を込めて～」が、令和4年10月17日（月）、城西館
で開催されました。
　定例研修会では、懇親会をベースとしてOB会員との交流事業を行うことになりました。
　近年コロナ禍の影響で交流機会も制限されていたYEGにおいて現役会員、OB会員との交流における一つの話題とし
て、感染対策も万全に行い現役会員考案の鍋料理を提供しました。
　これからの季節、食べる機会も多くなる各鍋料理は参加者の投票で、人気鍋を決定するなどOB会員との歓談をより深
いものにすることができました。
　総勢170名近くが参加した定例研修会は、交流の大切さの再確認と共に、令和5年度に高知で開催される全国会長研修
会のPRも行い充実した時間が流れていました。
　担当のみらい交流委員会の皆様、OB会員の皆様、おつかれさまでした。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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当
委
員
会
の
役
割
は
、
本
年
度
の
事
業

方
針
に
も
掲
げ
て
お
り
ま
す
よ
う
に
、
定

例
会
や
各
事
業
の
円
滑
な
運
営
・
サ
ポ
ー

ト
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び
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。
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、通
常
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総
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・
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曜
夜
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誌
の
青
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り
ま
す
。

　
ま
た
、
広
報
活
動
と
し
て
は
昨
年
よ
り

開
設
し
た
、Instagram

とY
ouT
ube

も
H
P
、Facebook

と
共
に
活
用
し
情

報
発
信
を
行
っ
て
お
り
ま
す
。

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
は
、
今

も
な
お
、
国
内
外
で
そ
の
影
響
が
続
い
て

お
り
ま
す
が
、
私
た
ち
は
様
々
な
企
画
・

ア
イ
デ
ィ
ア
を
出
し
合
い
、
工
夫
を
凝
ら

し
て
活
動
を
続
け
て
き
ま
し
た
。
ウ
ィ
ズ

コ
ロ
ナ
か
ら
、
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
へ
と
、

時
流
に
対
応
し
新
た
な
事
業
ビ
ジ
ョ
ン
を

考
え
、事
業
に
本
気
で
取
り
組
む
こ
と
で
、

今
ま
で
と
異
な
る
考
え
方
や
価
値
観
が
広

が
っ
て
き
ま
し
た
。「
古
き
良
き
伝
統
や

考
え
方
」
と
「
現
代
に
合
っ
た
考
え
方
」

を
融
合
さ
せ
、
時
代
に
あ
っ
た
デ
ジ
タ
ル

技
術
や
テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
を
取
り
入
れ
、
合

理
化
や
簡
素
化
に
よ
っ
て
組
織
の
最
適
化

を
行
い
、
誰
も
が
無
理
な
く
青
年
部
活
動

に
参
加
で
き
る
環
境
を
今
後
整
え
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

　
本
年
度
も
残
り
半
年
を
き
り
ま
し
た
。

12
月
の
臨
時
会
員
総
会
と
、
今
年
は
開
催

予
定
の
懇
親
会
の
企
画
運
営
を
、
横
山
委

員
長
を
は
じ
め
総
務
広
報
委
員
会
全
員
で

進
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
ご
協
力
の
ほ

ど
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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今
年
度
は
高
知
Y
E
G
の
「
縁
の
下
の

力
も
ち
」
を
委
員
会
テ
ー
マ
に
掲
げ
、
総

務
と
し
て
メ
ン
バ
ー
の
下
支
え
と
な
り
、

ま
た
広
報
と
し
て
日
々
の
活
動
を
発
信
し

て
お
り
ま
す
。
コ
ロ
ナ
の
影
響
も
あ
る
現

状
の
中
で
も
各
月
の
定
例
研
修
会
は
勿

論
、
土
曜
夜
市
、
よ
さ
こ
い
祭
り
駅
前
演

舞
会
場
の
運
営
な
ど
高
知
Y
E
G
と
し
て

地
域
振
興
に
担
う
事
業
が
広
報
活
動
を
通

し
て
再
開
さ
れ
て
い
く
の
を
実
感
し
て
い

ま
す
。

　
当
委
員
会
は
総
務
、
広
報
の
活
動
以
外

に
７
月
に
土
曜
夜
市
出
店
事
業
を
担
当
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
１
カ
月
間
続
く

長
い
事
業
で
し
た
が
、
自
粛
ム
ー
ド
の
反

動
も
あ
っ
て
か
初
日
か
ら
大
勢
の
来
場
客

で
賑
わ
い
、
ま
た
期
間
中
に
数
多
く
の
Ｏ

Ｂ
の
先
輩
方
か
ら
の
激
励
も
頂
き
非
常
に

活
気
の
あ
る
事
業
を
行
う
事
が
出
来
ま
し

た
。

　
私
自
身
入
会
し
て
間
も
な
い
で
す
が

Y
E
G
活
動
の
楽
し
さ
や
大
変
さ
を
様
々

な
活
動
を
通
じ
て
日
々
経
験
さ
せ
て
も

ら
っ
て
い
ま
す
。
総
務
と
し
て
は
残
り
約

半
年
の
活
動
期
間
で
は
あ
り
ま
す
が
精
一

杯
務
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
ど
う
ぞ
宜
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

今
年
度
の
担
当
委
員
会
と
事
業
へ
の

想
い
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

高知商工会議所青年部 検索

http://www.kochi-yeg.ne.jp

高知商工会議所青年部メンバー紹介
新たなメンバーも加わり、高知商工会議所青年部は時代の先導者として、これからも地域の発展に力を注いで
まいります。当青年部にご興味をお持ちの方や、貴社のビジネスへのご活用をお考えの方、ぜひご一報下さい。

さらに詳しい情報はYEGホームページに随
時掲載いたしますので、ぜひご覧下さい！質問１

質問3

個人PR・自社 PR

青年部への意気込み

質問2 入会したきっかけ

質問１　廿代町にある居酒屋で店長をいたしておりま
す。旬や地物の食材など、こだわった食材で旨い料理
と旨い酒をお出しいたしております。お一人様歓迎、５０
名様までのご宴会承っております。

質問2　弊社の社長、現役の青年部の方々、そして諸
先輩方々の勧めで入会を決めました。

質問3　たくさんの人と交流して、自分自身の成長につ
なげていきたいです。

七種 美加
CIPHER Enterprise株式会社
いつものところ十刻　店長
高知市廿代町4-6
TEL.088-825-1136
FAX.088-825-1136
業　　種／飲食業
営業品目／お料理、酒類
生年月日／1980年5月23日
趣　　味／道の駅、直売所巡り
犬の散歩　ライブ参戦
U R L／https：//www.big-advance.site/s/168/1262

質問１　高知県唯一の地元紙として新聞発行をしてい
ます。重視しているのは「地域密着」。本社のほか、県内
に１２カ所ある支社・総支局の記者が日々取材に励んで
います。

質問2　 地域の経営者との接点、つながりを持つた
め、先輩記者の勧めもあり入会しました。

質問3　積極的に活動に参加したいと思います。よろし
くお願いいたします。

山崎 友裕
高知新聞社　記者
高知市本町3-2-15
TEL.088-825-4045
FAX.088-825-4046
業　　種／マスコミ
営業品目／新聞
生年月日／1991年10月8日
趣　　味／サッカー

質問１　四国浄管は1976年に浄化槽の専
門会社として発足し、設置工事から維持管
理、修理までを一貫して行っています。新た
なことに失敗を恐れず挑戦し、地域社会に
根差した創造企業を目指しております。
質問2　経営者や営業経験豊富な方々がいるとのこと
で、営業の仕方等様々な考えの方が集まっていると思
い、今後の自分にプラスになると感じたからです。
質問3　YEG活動を通じて色んな方と接し、良い所を
学んでいきたいと思います。又、高知県の地域に貢献
できる人になりたいと思っております。

山﨑 卓斗
有限会社　四国浄管
高知市南御座19‐31
TEL.088-883-1011
FAX.088-884-1324
業　　種／一般廃棄物収集運搬処理業　他
営業品目／浄化槽施工・維持管理・
災害トイレ設備の開発販売・スポーツジム
生年月日／1994年1月14日
趣　　味／スポーツ・スポーツ観戦
U R L／https://www.shikokujokan.co.jp/

＜勤務先＞ SELECT　代表
＜営業品目＞住宅・店舗・事務所リフォーム全般

総務広報委員会　副会長

三宮 幸弘

＜勤務先＞ 株式会社　土佐御苑
＜営業品目＞ 宿泊　宴会　飲食
＜URL＞ 　https://www.tosagyoen.co.jp

総務広報委員会　委員長

横山 光伸

質問１　幅広い年齢の方々に使っていただけるような
お店作りを日々従業員一同で力を合わせて営業してお
ります。

質問2　色々な他業種の方達との交流をしていきたい
と思っているなかでこういう会があるというのを聞いて
興味を持ち入会しました。

質問3　なるべく色々な事に参加して、少しでも青年部
の力になれるようにやっていきたいと思っています
よろしくお願いします。

畠山 勢太郎
Longe エスターテ　代表
高知市追手筋1-3-29センチュリー
ビル2階南
TE.080-5667-8276
業　　種／飲食業
営業品目／ラウンジ
生年月日／1991年7月29日
趣　　味／サッカー

質問１　商業印刷から編集出版印刷まで印刷物全般を
しています。近年ではノベルティーグッズ作成・デジタル部
門では、ドローンを使用しての写真動画撮影・AR・ホーム
ページ作成・また新しく厚紙を印刷できる印刷機導入によ
りパッケージ印刷に力を入れています。

質問2　弊社、社長より青年部に入会することで組織・人
を知る事を勉強することが出来るとの紹介をいただいた
ので入会を希望しました。

質問3　青年部へ入会することで多くの先輩、仲間と出会
い、多くの事を吸収し自分の将来について活かせるように
したいと考えます。

武井 　泉
川北印刷株式会社
営業部　課長
南国市大埇甲1725-10
TEL.088-863-3151
FAX.088-864-1980
業　　種／サービス業
営業品目／印刷全般
生年月日／1979年8月14日
趣　　味／サッカー観戦
U R L／https://www.it-kawakita.co.jp/

質問１　美容業1本16年目！現在はフェムテックの分野に
おいて全国で活躍しております。私にしか出来ない切り口で想
いを伝えております。私、弊社のテーマは『子宮ときめく』です。
情報が多いこの時代いかに正しい情報を選んでいくか。健康
美容寿命100年、身も心も自分で決める。女性が女性として、
母として、祖母として、いつの時代も輝けるように。
質問2　水谷太一さんと偶然出会ったのがきっかけです。笑。高知で仕事の
関りが少ないので入会しました。
質問3　産まれも育ちも高知。ずっと高知に住んでいますが、高知に仕事や
生きていく中での同士が少ないです。皆様と切磋琢磨、200％楽しいことをした
いです。異業種の方たちからたくさん吸収させて頂きたいです。YEGを通して
フェムテック、健康経営についてお伝えしたいです。よろしくお願い致します。

武内 英里奈
株式会社なでしこ　代表取締役
高知市はりまや町2-5-17
TEL.088-819-1339
FAX.088-819-1339
業　　種／美容業、美容商材卸、子宮ときめく
講師業、自社商品開発、販売
営業品目／エステサロン、フェムテック、
美容スクール
生年月日／1988年10月17日
趣　　味／子宮ときめくこと


